



さくらの学校だより

令和5年5月31日

No. 37

平戸市立田平東小学校

校長 宮本 直樹

「あいさつ」「前向き」「思いやり」で笑顔かがやく田平東小学校に！

令和5年度、図書ボランティア東風の活動開始！



17日(水)に読み語りボランティア【東風】と今年度の始まりの会を体育館で実施しました。当日は、メンバー全員が集まることはできませんでしたが、谷川さん、山口さん、久保川さん、川畑さん、平戸口社会館の先生が出席されました。普通の絵本の読み語りや大きな大きな絵本の読み語り、ブックトーク等がありました。社会館の先生は、とても楽しそうなダンスをのりのりで紹介してくれました。

子供たちは、読み語りやダンスで心がほぐれ、朝からとても気持ちのよいひと時を過ごすことができました。今年度の【東風】のお世話役は、3年生保護者の谷川さんです。お仕事等で朝から大変お忙しいかと思いますが、どうぞ【東風】の皆様、1年間よろしくお願いたします。

家庭訪問では、お世話になりました！

コロナも第5類に位置づけられ、できるだけコロナ前の家庭訪問の形態に戻たく、可能なら家に上げていただいていた訪問を実施しました。時間も昨年より長めにお話をさせていただきました。子供たち一人一人について、じっくり保護者の皆様と話げたことは、非常に有意義な時間となり、その内容を今後の学校での指導に活かしていきたいと思ひます。大変お忙しい中、時間を作っていただき、本当にありがとうございました。

いもの苗差し体験！（2年生）



24日(水)に2年生が、いもの苗差し体験に北松農業高校まで出かけました。昨年度の2年生は、天候の影響や講師、双方の都合がなかなかつかず、実際に子供たちが高校に行つていもの苗を植えることはできませんでしたが、しかし今年度は、天候にも恵まれ、子供たちは、高校生の手助けを受けながら、楽しそうにいもの苗差し体験を行うことができていたようでした。秋の収穫がとても楽しみです。



家庭訪問中にスポーツテスト！（４・５・６年生）



シャトルランの様子

家庭訪中に、４・５・６年生は、教頭先生や担任以外の先生でスポーツテストを実施しました。年々、全国的にメディアと関わる時間が増えている子供たちですが、そのことによって、子供たちの運動能力の数値も下降気味の様です。全国や長崎県の数値と比べて、田平東小の子供たちには、どんな特徴が見られるのか、課題を見出し、その対策を考え体育の時間等に能力アップを目指し指導していきたいと思ひます。



- 1日（木） 5年生宿泊学習2日目
- 2日（金） 教育相談①
- 5日（月） 教育相談②
- 7日（水） 読み語り（1・3・5年生）
東っ子タイム（少年の主張校内発表会）クラブ活動
- 9日（金） 教育相談③
- 11日（日） 平戸市少年の主張大会
平戸市文化センター12：30～
東っ子の心を見つめる教育週間～17日（土）
- 12日（月） 全校朝会（校長講話）
- 13日（火） プール開き（予定）
- 14日（水） 読み語り（2・4・6年生）
教育相談④、代表委員会
- 16日（金） さくらの学校、授業参観、学級PTA、AED講習会
東っ子かたろう会（学校支援会議）
- 18日（日） 家庭の日
- 20日（火） PTA 拡大役員会
- 21日（水） 読み語り（1・3・5年生）
- 28日（水） 読み語り（2・4・6年生）、委員会活動

